
ATA Nº 39/2023– Da Comissão de Monitoramento e avaliação do projeto da APAE 1 

executados com o FIA do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 2 

Adolescente de Capivari de Baixo – SC 3 

Aos dezesseis dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às onze horas e cinco minutos, na 4 

Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na Avenida Ernani Cotrin, 163, Centro, 5 

Capivari de Baixo-SC, reuniram-se os membros da comissão de monitoramento e avaliação do 6 

projeto da Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais – APAE, executados com o FIA – 7 

Fundo da Infância e adolescência, do CMDCA - Conselho Municipal dos Direitos da Criança 8 

e do Adolescente, estando presentes: a relatora desta comissão: Marina Machado dos Santos da 9 

Rosa (titular do CEACA), os conselheiros representantes governamentais e não 10 

governamentais: Alessandra Vieira Francioni Silva (titular da Secretaria de Desenvolvimento 11 

Social), Dafna Correa Rodrigues (representante titular da Associação Jorge Lacerda), Viviane 12 

Pereira Alves (titular da Secretaria Municipal de Saúde).  Ainda esteve presente: Arthur Michels 13 

(representante titular da ACICAP). Dafna diz que realizaram a visita à APAE na data de hoje 14 

às 10h, e lá  a entidade apresentou todos os itens adquiridos do projeto: prevenção às 15 

deficiências e intervenção precoce às crianças e adolescentes com atraso neuropsicomotor e de 16 

deficiência intelectual e/ou múltipla, sendo eles: testes, brinquedos, camisetas, Datashow, 17 

notebook, flyers, folders, adesivos, apresentou listas de presenças das palestras já feitas, bem 18 

como o cronograma das palestras a serem executadas nas escolas e observa que foram bem 19 

detalhistas. Marina diz que tiveram observações. Dafna diz pra constar que a comissão 20 

identificou que a entidade deve fazer ajustes nos materiais de comunicação dos projetos: Foi 21 

solicitada a inclusão das logos, pois os materiais impressos e camisetas não contém as logos do 22 

FIA e do CMDCA, itens necessários. Dafna informa que na visita realizada, essa comissão 23 

orientou a entidade a corrigir os materiais: nos flyers incluindo adesivos e nas camisetas com 24 

nova estampagem incluindo logos do FIA e também do CMDCA, bem como sugeriram incluir 25 

a logo do FIA também nas listas de presenças e relatórios referentes ao projeto. Alessandra 26 

observa que foi apresentado excelente material. Dafna diz que importante também elogiar e 27 

pede para constar que está sendo executado dentro do prazo previsto. E não tendo mais a se 28 

tratar, a reunião foi encerrada às 11h18min. E, para constar, eu, Sabrina Medeiros da Silva, na 29 

condição de Assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e 30 

aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 31 


